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Hoy se aborda el proyecto de la Feria 
de Artesanía 

Sigúi'endo la misma tónica que en 
otras provincias españolas 

, 
Se busca el marco mas 
adecuado para su 
ubicación 

Se crea el -Sindicato de 
Médicos dé Toledo 

_contado con médicos jóvenes que 
hemos tenido muchas ganas de 
trabajar. Ciertamente, sin me-i 
dios, no se pueden hacer grandes, 
cosas, pero afortunadamente en· 

. esta Residencia contamos con 
bastantes medios, que en otras 
provincias no tienen». 

· Esta tarde se presentará el anteproyecto de la Feria de Arte• 
Banía de la región Castellano-Manchega y a contlnuacl6n el Co
mité Ejecutivo elaborará el proyecto y presupuesto& definitivos. 
La competencia de las ferias que se organicen en la regl6n, por 

'ley, corresponde a la Junta de Comunidades, pero en este caso, 
dada la importancia y trascendencia que tiene para la provincia 
y los beneficios económicos que los visitantes puedan reportar a 
la ciudad, el papel que juegan la Diputaci6n y el Ayuntamiento 
tiene gran valo_r. 

En la asamblea de constltucl6n fué nombrada la primera 
Junta Directiva, que preside Javier V allano. Este sindicato tiene 
un carácter independiente y está previsto que se lntejp'e en la 
Federaci6n Española de Sindicatos Médicos. 

En declaraciones efectuadas a EL CASTELLANO el Dr. Valla. 
no nos dice los motivos para la creacl6n de este nuevo sindicato 
_además de varias cuestiones so~re la profesl6n médica, ' 

También solicitamos la opinión 
de Javier V allano sobre el tema de 
las incompatibilidades, mimifes-' 
tándonos su acuerdo con que haya 
incompatibilidad en el caso de que 
los trabajos coincidan en su hora
rio, es decir incompatibilidad ho
raria, así como en el caso de que se 
reciban dos o más sueldos de la 
Administración 

Entre los primeros puntos a 
considerar, el de ubicación, es qui
zá el que está menos definido. En 
anteriores ediciones se celebró en 
el incomparable marco del Hospi
tal Tavera, pero ciertos problemas 
de seguridad que se suscitaron el 
afio pasado debido al elevado nú
mero de visitantes y una distribu
ción poco adecuada, aconsejan 
que se estudie seriamente la posi
bilidad de cambiarla a otro lugar. 

Una de las opciones es el trasla
do a San Pedro Mártir, pero antes 
hay que estudiar y valorar las po-

'sibilidades de espacio para la colo
cación de los stands, la espectacu
laridad que ofrezca la exposición, 
la facilidad del acceso y la provi
sión de zonas de aparcamiento, de 
cara sobre todo a los profesionales 
compradores que son, ep definiti
va, quienes juegan el papel más 
importante a la hora de juzgar el 
éxito económico de la feria. _ 

mento de la lucidez y el presti
gio de la Feria. Es una convo
catoria muy importante para 
los artesanos de la región y 
tampoco puede consentirse 
que vendan menos porque la 
instalación sea peor. Todas las 
partidas grandes están ya con- • 
signadas, pero el presupuesto 
definitivo tendrá que aprobar
lo la Junta Rectora del Patro
nato de la Feria. 

Aún no se ha cerrado el balance 
del año pasado porque hay gente 
que no comunica sus ventas y 
otros lo hacen muy tarde. Para es
ta edición se están arbitrando me
didas para que el cálculo de ven
tas sea lo más aproximado posible,_ 
ya que así se justificaría la exis
tencia misma de la Feria, el cuida
do que se merece y la mayor o me
nor cuantía de los presupuestos 
que se le destinen. 

La de este año es la cuarta edi-

En la mayoría de las provincias 
españolas están surgiendo sindica
tos que agrupan a los profesiona
les de la medicina que trabajan en 
las mismas. Estos pequeños sindi
ca tos se hayan integrados en su 
mayoría en la FEMS (Federación 
Española de Sindicatos Médicos). 
Hac~. mes y medio, aproximada
menfe, se presentaron los Estatu
tos ante Magistratura de trabajo 
del Sindicato de Médicos de Mé
dicos de Toledo, habiéndose cons
tituido su primera Junta Directi
va el pasado martes. Como presi
dente del mismo figura Javier V a
llano Enrique; Rufo Delgado fue 
elegido Vicepresidente; Tesorero, 
Luis Hípólito Lancha; Florentina 
Lorenzana, Secretaria; también 
fueron elegidos V ocales, José Luis 
Martínez Potenciano, Rodolfo 
Vosé, Prometeo Aguirre y Fer
nando Martín. Estos V ocales 8e 
completarán, hasta_ el número de 
diez eligiéndose próximamente re
presentantes de la zona de Tala
ver, Quintanar y Villacañas. 

Javier V allano Enrique, médico 
adjunto de urología de la R~siden
cia Sanitaria .. N• S• de la Salud" 
ostenta el cargo de Presidente del 
Sindicato de Médicos de Toledo, 
que acaba de constituirse. El Sr. 
Vallano ha ejercido la medicina 
rural en la provincia de Teruel, 
pasando a continuación a desem
peñar la plaza de médico titular 
de Pulgar, ya en nuestra provin
cia; posteriormente se trasladó a 
la Residencia Sanitaria como mé
dico residente con la especialidad 
de urología, siendo desde hace 6 
años médico adjunto de este servi
cio. Natura! de Aragón, cuenta en 
la actualidad con 38 año!! de edad, 
está casado y es padre de dos hi-
jos. · 

El Sr. Vallano, primer Presi
dente del nuevo sindicato, al ser 

· Riqueza de color y di11eño, finoe dedoe que ejecutan la filigrana de loe preguntado sobre Jos motivos 
bordadoe, mujerée que agotan eue ojo11 eobre maravillo11a11 pieza11, 11on la existentes para la creación de éste, 
llleJor mueetra del arte, laboriosidad y cariño que imprimen !011 arte11a· nos respondió que «ha existido 
noe ca11tellano-manchego11 a la ejecuci6n de SUl!I obras. · 

Se estable~ería, por -er-mismo 
motivo;'un horario doble: para los 
visitantes y para los profesionales 
que son los que realizan el mayor 
volumen de compras a unos arte
sanos que emplean muchas horas 
e ilusión en su trabajo. 
' Según el sr. César Pinto, que 
tiene a su cargo la organización, el 
proyecto está prácticamente ter-
• minado, escepto la contratación, 
. puesto que ya hay ofertas de ero
: presas de publicidad, decoración, 
: etc. También están pendientes de 
f envío a los artesanos las circulares 
i Qon los precios y las medidas de 
:1os stands, pero aún as(, se espera 
¡la asistencia de más de un cente
:nar. · 
: Respecto al presupuesto, que el 
1 afio pasado fué de 26 millones de , 
!pesetas, el sr. Pinto puntualizaba:, 
: ••queremos aquilatarlo al má-
; xlmo, que por algo estamos 
¡Jugando con dinero público, 
¡pero sin que ello vaya en detrl., 

una gran desunión entre el colecti-
ción y cada vez adquiere mayor YO profesional, sucediendo que Jos · 
resonancia. La idea de la Junta es problemas de un médico de ambu
potenciar al máximo las ferias i:e- . Iatorio no eran los mismc;>S que los 
gionales, algunas de las cuales tte- de uno que trabaja en su hospital, 
nen ya gran entidad, tales como la que a la vez no eran los mismos 
del Vino, en Valdepeña~ o la de que los del médico rural. Ocurría. 
Maquinaria y productos agrfcolas pues, que los problemas de unos 
en Manzanares, que se celebrará de no les afectaban a los otros. 
la última quincena de septiembre Con este sindicato pretendemos 
o la primera de octubre, etc., son unirno!j y hacer frente a los distin
un exponente d~ ellas. Tendrán: tos problemas·solidariamente. ·. 
lugar en las localidades que más se Sobre cual era, a su juicio, el 
identifiquen con cada tema ferial, ,mayor problema que afectaba a la 
para lograr el entorno ~ás ade- clase médica en la actualidad, Ja
cuado y el mayor atractivo. vier V allano nos expresó su preo-

La Feria de Artesanía suele aso- cupación por la campaña, que 
cianie en gran medida con Toledo según él, se está realizando, de al
' por tener esta provincia el mayor guna forma para desprestigiar al 
número de artesanos de tod~ la re- médico. ..Eso influye tanto en el 
gión (alrededor de 400), aparte de médico, que no trabaja a gusto, 
•ser la que tuvo la iniciativa de como en el mismo ciµdadano que 
!convocar esta feria exponente de va a rlemandar la sanidad. Se está 
;su obra y la inquietud de buscar,Ja perdiendo esa con(iam:a que debe 
'forma de resolver los imnumera- haber entre médico y enfermo, la 

!
bles problemas que afectan a este .cual es fundamental para el acto . 
sector. médico». 1 

También preguntamos al Sr. 
'v allano sobre qué le parecía el ni
vel asistencial que se daba en 
,nuestra provincia, nos respondió 
que a nivel rural sería muy similar· 
al de otras provincias, pues los! 
medios eran parecidos, asf como la' 
dotación de médicos. «A nivle hos
pitalaria, la Residencia de Tolédo 
tal vez esté un poco por encima de 
la media nacional; esto es debido a 
que esta Residencia siempre ha 

El Sindicato de médicos de To
Jedo cuenta actualmente con un 
_número de afiliados que se aproxi
man al centenar, si bien está pre
visto que sean numerosos los mé
dicos tanto de la ciudad como de 
la zona de Talavera los que se afi
lien. Es muy posLble que en una 
próxima asamblea se acuerde su 
inclusión en la Federación Espa
ñola de Sindicatos Médicos. 

I.J. 

•Javier Vallano, presidente: 
«Me preocupa la campaña 
de desprestigio qiue sufre 
la profesl6n médica>> 

Una BMWa largo plazo 
es rentable --• . 
Una BMW apenas dá problemas y si algún día 
decide revenderla~ mantiene un alto valor 
en el mercado. Al contado o a plazos, cueste lo que 

cueste, una :::ss :::::~rentable. &.,. 
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